



Morena protege a Cuauhtémoc Blanco: acuerdan desechar solicitud de desafuero a cambio de que declare en la fiscalía de Morelos



La bancada de Morena en la Cámara de Diputados acordó en una **reunión privada** desechar la solicitud de **desafuero contra Cuauhtémoc Blanco**, a cambio de que el exgobernador de Morelos se presente ante la fiscalía de ese estado para comparecer por la acusación de **tentativa de violación** que se le imputa.

Los diputados se reunieron por más de una hora en el auditorio Aurora Jiménez de la Cámara de Diputados, donde algunas legisladoras se mostraron en contra de que se desechara la solicitud de desafuero de Cuauhtémoc Blanco, pero sus esfuerzos no fueron suficientes.

La mayoría morenista, encabezada por su coordinador, **Ricardo Monreal**, y su coordinador de Operación Política, Pedro Haces, lograron llegar al acuerdo con el que se mantiene el fuero del diputado Cuauhtémoc Blanco.

Al salir de la reunión privada, **Ricardo Monreal** presumió que la bancada morenista votó por mayoría este acuerdo, aunque no especificó de qué se trataba y solo comentó que en el transcurso del día se dará a conocer.



Acuerdan desechar solicitud de desafuero

Fuentes consultadas por *Animal Político* confirmaron que el acuerdo consiste en **desechar la solicitud de desafuero** que la Fiscalía de Morelos presentó hace un mes contra el exgobernador por el delito de violación en grado de tentativa.

A cambio, Blanco tendría que acudir a la Fiscalía morelense para que la investigación siga su curso, aunque él mantendrá el fuero del que goza por ser diputado federal.

“El propio Cuauhtémoc Blanco señaló y dijo que acudiría voluntariamente con la Fiscalía de Morelos y con el juez que lo requiere”, expresó Monreal al salir de la reunión privada de la bancada de Morena.

La reunión plenaria de Morena se dio con la ausencia de Gabriela Jiménez, vicecoordinadora de la bancada que se pronunció en días anteriores se pronunció que no se desechara la solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco.

Jiménez no asistió a la reunión entre rumores que señalan su posible salida de la vicecoordinación de Morena, luego de semanas en las que ha expresado su inconformidad con decisiones tomadas al interior de su partido.

[Morena protege a Cuauhtémoc Blanco: acuerdan desechar solicitud de desafuero a cambio de que declare en la fiscalía de Morelos](#)